
 
 
 
 
 
 

第１回参観日 ありがとうございました。 

  

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４月２３日（土）には、本年度初めての学習参観日を行いました。たくさんの保護者の皆様に参観い

ただき、子ども達の張り切った様子を見ていただくことができました。 

１年生は、１組が算数、２組が国語の授業を行いました。手をきちんと挙げて、発言しようと頑

張る子や、背筋を伸ばして姿勢よく音読する子など、緊張しながらもがんばる子ども達の姿が見ら

れました。 

２年生は、1，2組とも、春を題材にした国語の学習でした。グループごとに工夫して音読する発

表会を開いた学級もありました。緊張しながらも、堂々と発表する姿が印象的でした。 

３年生も、国語の学習でした。楽しい物語の続きを自分たちで想像を膨らませて作っていく学習

でした。担任が、子どもたちが想像しやすいように、様々な準備をして盛り上がりが感じられた授

業でした。 

４年生は、社会科の学習で、県内の市町村の学習でした。保護者の皆様にもご協力いただき、参

観者参加型の学習になりました。また、友達と調べた結果と交流する姿が見られ、対話的に学習を

進めていました。 

５年生は、「漢字の成り立ち」の学習でした。漢字の成り立ちを分類しながら、学習内容に対す

る子どもたちの気づきがたくさん聞こえてきて集中して学習している様子が感じられました。 

ひかりの森の子どもたち 
滝沢市立滝沢東小学校だより №2 令和４年５月９日 



 ６年生は、漢字の構成と音に着目させる授業でした。辞書を活用しながらクイズを作ったり、解

いたりすることで、子どもたちの意欲的に活動する姿が、多く見られました。 

 PTA 総会を行う予定でしたが、大勢で集まることは避けるべきと考え PTA 会長と相談し、書面で

の決議とさせていただきました。急な変更となりご迷惑をおかけいたしました。 

かがやく東っ子 ～ 前期児童総会 ～ 
 ５月６日（金）、前期児童総会が開催されました。児童会執行部、各委員会の委員長が堂々と組

織と活動計画について提案しました。話し方、話の聴き方がとても立派で、自分たちの学校生活を

よりよいものにしようという意欲に満ちていました。特に、総会を進める児童会執行部や委員長は

きちんとした返事、話す速さ、間など相手を意識した話し方ができていることに感心しました。 

また、初めての参加となった４年生も、議案書をじっくり見る姿勢が見られ、児童会への意欲の

高さを感じました。 

すでに、JRC 委員会が登校時のゴミ拾い活動を行い通学路をきれいにするなど素晴らしい活動を

行っています。今後、本年度の東小スローガンのもと、より良い東小を作ってくれることを期待し

ています。 

 

 

 

 

★☆★☆ ５月下旬の主な行事の予定（５月 11 日現在）★☆ 

５月１１日（水） 安全・安心・心の日 避難訓練 

１３日（金） かっこう号来校日 
１６日（月） ALT 来校日 クラブ 
１８日（水） 全校朝会（赤十字少年団登録式） 
２０日（金） 眼科検診 
２３日（月） ALT 来校日 クラブ 
２４日（火） マラソン大会 
２５日（水） マラソン大会予備日 
２６日（木） 集金日 耳鼻科検診 
２７日（金） かっこう号来校日 
３０日（月） ALT 来校日 
３１日（火） 内科検診 

 

令和４年度 東小学校児童会スローガン  

        「明るく思いやりのある東っ子」 

  重点 ① 明るく笑顔であいさつを続けよう。 

     ② 思いやりのある行動をしよう。 

 

新型コロナウイス感染症拡大防止に係るお願い 

 県内、市内で新型コロナウイルス感染症患者が多く発生しています。本年度に入ってから本校では、学校

閉鎖等の措置をしなければならない状況には至っておりません。これも、ひとえに保護者の皆様のご協力

があってのことと感謝申し上げます。引き続き、以下の点についてご協力をお願いします。 

・ 児童本人が元気であっても、同居する家族に発熱等心配な症状がある場合は、児童の登校を控える。

また、児童本人に発熱はもちろん、発熱がなくても喉の痛み、咳、鼻水などの症状がある場合は登校

を控える。（欠席にはなりません。心配な場合は病院で受診しましょう。） 

・ 児童や同居する家族がＰＣＲ検査の受検対象となった場合は、学校に連絡をください。 

（いただいた情報は適切に管理します。教育委員会にのみ報告させていただきます。） 

・ 児童、職員等学校関係者にＰＣＲ検査の陽性者が出た場合、保健所の指示を受け、緊急のメール連絡

をする場合があります。早朝や深夜になることも考えられます。ご理解とご協力をお願いいたします。 


